
宮迫善次郎 議員 

・ 花いっぱい運動について 

・ 市長車について 

 

持留良一 議員 

・ 「事件」問題について 

・ 入札・契約の改善について 

・ 次年度予算編成問題について 

・ 農業問題 

・ 国保 

・ 福祉問題 

・ 学校給食センター化について 

 

森正勝 議員 

・ 職員採用について 

・ ２０００年度の普通会計決算について 

 

塩満義信 議員 

・ 一連の汚職事件について 

・ 改正予防接種法の施行に関して 

・ ペイオフ対策について 

・ 緊急地域雇用創出特別交付金について 

・ 子ども読書推進法について 

 

川畑三郎 議員 

・ 財政について 

・ 消防行政について 

・ 道の駅について 

・ 水産行政について 

 

池田和弘 議員 

・ 入札問題について 

・ 商工振興対策について 

・ 教育行政について 

 

新原満大 議員 



・ 職員採用について 

・ 給食センター建設について 

・ 不法投棄問題について 

・ 垂水市特産の消費拡大について 

・ 助役問題について 

 

池山節夫 議員 

・ 文化会館について 

 

児玉光明 議員 

・ 小・中学校の統廃合について 

・ 小・中学校のパソコン買替について 

・ ゴミ問題について 

・ 市有地について 

・ 牛根松について 

・ 火葬場について 

・ 基幹産業に対する今後のとりくみ 

 

北方貞明 議員 

・ 旧フェリーターミナルについて 

 

川尻達志 議員 

・ 来年度の予算編成について 

・ 「道の駅」について 

・ 行革、広域合併への取り組みについて 

・ 広域での現状について 

・ 職員採用について 

・ 市長の政治姿勢について 

・ 公用車納入について 

 

 


